

Mittwoch, 02. November 2022, Offenbach-Post Ostkreis / Seligenstadt/Hainburg/Mainhausen

Professionell Hand in Hand

Abschlussübung der Feuerwehr Hainburg



Auf alles vorbereitet: Die Feuerwehren Hainburgs haben ihre Abschlussübung erfolgreich absolviert. Foto: privat

Hainburg – Die Feuerwehr Hainburg absolvierte kürzlich ihre Abschlussübung im Ortsteil Hainstadt. Das Szenario: Ein Lkw-Fahrer hatte die Kontrolle über sein Fahrzeug verloren und war mit zwei weiteren Pkw kollidiert. Durch den Aufprall hatte sich einer der Pkw so verformt, dass die beiden Insassen eingeklemmt waren. Das zweite Auto war auf der Fahrerseite zum Liegen gekommen.

Der ersteintreffende Rettungsdienst des Deutschen Roten Kreuzes (DRK) Offenbach verschaffte sich einen Überblick – vier Personen in Fahrzeugen waren betroffen. Nach Eintreffen der Feuerwehren Hainburgs und der DRK-Ortsvereine Hainstadt und Offenbach strukturierte die Einsatzleitung die Unfallstelle, und die Einsatzkräfte begannen mit der technischen Rettung.

Neben der Absicherung der Einsatzstelle gegen fließenden Straßenverkehr, Dunkelheit und Brandgefahren arbeiteten die Einsatzkräfte mit zwei hydraulischen Rettungsgeräten parallel an den beiden Pkw zur Befreiung der Insassen.

Die Rettung des Lkw-Fahrers über eine transportable Arbeitsplattform konnte nach Sicherung des Lkw gegen Rollbewegungen und nach Stabilisierung der Lkw-Fahrerkabine ohne Zeitverluste durchgeführt werden.

Bürgermeister Alexander Böhn und Erster Beigeordneter Christian Spahn informierten sich neben vielen Zuschauern über die Arbeit ihrer Feuerwehr und der Rettungsdienste.

Die Übung konnte gegen 21.30 Uhr beendet werden, für die Übungsteilnehmer von Feuerwehr und DRK gab es einen abschließenden, gemeinsamen Imbiss im Feuerwehrhaus im Ortsteil Hainstadt. yfi